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番号 質問者 主な質問項目

１．ＳＮＳとＷｉ－Ｆｉの整備と取り組みについて

　　　ＳＮＳの活用。無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の整備。

２．地域の環境整備事業について

　　　生活環境の整備をする個人等に対して、補助金を交付する事業の取り組みについて。

３．子育て支援策について

　　　産後ケア事業の取り組みと産婦健康診査事業の取り組みについて。

１．図書館について

　　①　建設計画が遅れている理由。

　　②　整備方針策定委員会について。

　　③　新図書館の理想は。

　　④　現図書館での問題点（司書の雇用、資料費）

２．プールの指定管理について

　　①　指定管理変更後のプールの現状。

　　②　指定管理制度の検証。

　　③　直営でやってはどうか。

３．臨時職員、保育所について

　　①　臨時保育士の労働条件。

　　②　臨時職員等の待遇改善。

　　③　保育所の統廃合について。

４．その他

　　　障がい者雇用率について。

１．佐川町国土強靱化地域計画について（「地域計画」）

　　①　策定経過の再確認について。

　　②　2006年に策定された佐川町「国民保護計画」について。

　　③　国土強靱化基本法の趣旨と「地域計画」の趣旨について。

　　④　佐川町の「地域計画」として、独自に想定したすべてのリスクについて。

　　⑤　佐川町が「地域計画」に独自に自然災害と武力攻撃を同列に位置付ける見解に

　　　 ついて。

２．新図書館建設について

　　①　整備検討委員会提言書2015.12について。

　　②　新図書館の構想について。

　　③　建設に向けてのスケジュールについて。

　　④　建設における課題について。

３．新たな産業廃棄物処理施設建設をめぐる状況について

　　①　３候補地の現地調査後の経過について。

　　②　今後、県に対する町の対応について。

４．佐川高校の支援の取り組みについて

　　①　総合計画の佐川高校づくりの支援について。

　　②　今後の具体的な支援計画について。
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2 坂本玲子

3 橋元陽一



１．町長の政治姿勢について

２．今後の行財政運営の基本的方針（考え方）について

３．南海トラフ地震等大災害を想定した準備状況とその方針について

４．再任用職員の職務内容と任用方針について

５．佐川町史並びにわがまちの人々の続編発行について

６．住宅の利活用状況について

７．１２月定例会以降の質問及び答弁について追跡質問を行う

　　①　定数管理を含む人事行政全般。

　　②　安全安心のまちづくり。

　　③　契約問題。

　　④　その他の関連事項。

１．大災害に備えての資金対策について

　　　大災害が発生すると応急措置や迅速な修復、また避難所の対策等に緊急な資金が

　　必要となる。備えはよいか。

２．豪雨や地震の際の自助・共助の意識徹底について

　　　豪雨や地震の際は、まず自助・共助であり、この意識の徹底をどうするか。

３．あったかふれあいセンター職員の給与について

　　　あったかふれあいセンターの職員の給与を改善すべき。

１．牧野富太郎の朝ドラ実施について

　　　現状はどうなっているのか。

２．道の駅について

　　　実施への今までの委員会への対応と現状について。

３．上町の今後の事業計画について

　　　今後の上町を発展さすための方策はあるのか。

４．お宝鑑定団の佐川実施について

　　　マスメディアを使って佐川町を全国にアピールすることが必要だと考える。そのため

　　の手段として使えると考えるが、町としてどう考えるか。

５．町内の投票所について

　　　現状と今後について。

６．柳瀬川の河川改修について

　　　現状と今後について。

１．あったかふれあいセンター職員の処遇改善について

　　　県内他市町村と佐川町内での取り組み状況に格差があるのか、県内での賃金水準

　　と比較して低額ではないか、これらの内容について。

２．県内統一農協への移行による町農政の考え方について

　　　コスモス農協から県内統一農協へ移行することにより、農協を窓口にした補助事業な

　　ど、町農政への影響や新規就農対策などへの連携について。

３．産廃候補地の現地調査の内容と今後の進め方について

　　　産廃予定地の現地調査の結果と県内の進捗状況及び今後の計画について。

４．教育研究所設置における全体計画への加茂地区へのふるさと教育反映の

　取り組みについて

　　　教育研究所設置において、加茂地区の学校でも使える計画の取り組みを進めるとの

　　ことであったが、その後の内容について。

4 西森勝仁

5 森　正彦

7 下川芳樹

6 中村卓司



１．婚活イベントについて

　　　商工会女性部は婚活イベントを実施しているが、地域、地域協力隊、役場等、交流の

　　機会として取り組んではどうか。

２．将来この町からいじめをなくす取り組みについて

　　　新たな教育として、幼児期から非認知能力を伸ばす取り組みはどうか。

３．国旗掲揚、国歌に関することについて

　　　国家を愛する気持ちを大切に、国民の祝祭日には役場は国旗掲揚しているか。また

　　学校では、国歌の歌詞の意味を教えているか。

8 宮﨑知惠子


